
 وافق مجلس الأمة خلال جلسته العادية 
أم���س ال��ث��لاث��اء ع��ل��ى اس��ت��ع��ج��ال اللجنة 
التشريعية الانتهاء من مناقشة الاقتراح 
بقانون في شأن تعديل قانون المناقصات 

العامة خلال أسبوعين.
وق��رر المجلس تكليف اللجنة الصحية 
بدراسة ق��رار دمج برنامج إع��ادة الهيكلة 
بهيئة القوى العاملة لتعد تقريرها بهذا 

الشأن قبل بداية دور الانعقاد المقبل.
واستعرض مجلس الأم��ة رسالتين من 
سمو أمير البلاد وسمو ولي العهد يشكران 
فيهما رئيس وأع��ض��اء مجلس الأم��ة على 
تهنئتهما بحلول شهر رمضان المبارك، فيما 

وافق على رسالتين واردتين إليه.
وخ��لال مناقشة بند الرسائل ال��واردة 
هنأ نواب صاحب السمو أمير البلاد الشيخ 
صباح الأحمد الجابر الصباح وسمو ولي 
العهد الشيخ نواف الأحمد بمناسبة شهر 

رمضان المبارك.
وأكد نواب ضرورة تحقيق دعوة صاحب 
السمو ب��الأم��ن والأم���ان وتعزيز الوحدة 
الوطنية والمحافظة على النسيج الاجتماعي 

الواحد.
وط��ال��ب ن��واب بإلغاء ال��ق��رار المتسرع 
بدمج برنامج إعادة الهيكلة مع هيئة القوى 
العاملة وتكليف اللجنة الصحية بحث 

الموضوع.
ودع��وا وزي��رة الشؤون إل��ى التمهل في 
قرار دمج إعادة الهيكلة بالقوى العاملة أو 
التراجع عنه، مؤكدين ضرورة تهيئة العمل 

الإداري المريح لتشجيع الشباب.
وأك���دوا ض���رورة أن تتوقف ال��ق��رارات 
المتعجلة في فصل أو دم��ج الهيئات وأن 
تكون القرارات مدروسة وممنهجة بشكل 

إداري سليم.
وأوض��ح��وا أن اق��ت��راح تعديل قانون 
المناقصات ه��ام وي��ه��دف إل��ى أن تتم كل 
المناقصات التي تفوق قيمتها ١٠ ملايين 

دينار عن طريق البورصة.
وزير )مجلس ال��وزراء( الكويتي: قرار 
دمج برنامج )الهيكلة( مع هيئة )القوى( 

جاء بعد دراسات 
وأكد نائب رئيس مجلس الوزراء ووزير 
الدولة لشؤون مجلس الوزراء أنس الصالح 
ان قرار مجلس الوزراء بدمج برنامج إعادة 
هكيلة القوى العاملة والجهاز التنفيذي 

للدولة بالهيئة العامة للقوى العاملة جاء 
بعد دراسات مستفيضة.

 وق��ال ال��وزي��ر الصالح »نؤكد حرصنا 
على حقوق الكويتيين وع��دم الإجحاف أو 
المساس لأي من مكتسباتهم سواء العاملين 

أو المتعاملين مع هاتين الجهتين«.
 وأض���اف »ت��أك��ي��دا على ذل��ك وم��ن باب 
ال��ت��ع��اون سنقدم جميع ه��ذه ال��دراس��ات 
إلى لجنة الشؤون الصحية والاجتماعية 
والعمل البرلمانية وننتظر توصيتها قبل 
أخذ الاج��راءات التنفيذية من باب التعاون 

بين السلطتين التنفيذية والتشريعية«.
وم��ن جهة أخ���رى واف���ق المجلس على 
رسالة النائب محمد المطير بشأن استعجال 
لجنتي الشؤون التشريعية والقانونية 
والشؤون المالية والاقتصادية البرلمانيتين 

النظر في الاقتراح بقانون بشأن المناقصات 
العامة على أن تقدم كلا اللجنتين تقريرها 

عن الاقتراح خلال أسبوعين.
 واستعرض المجلس ضمن البند ذاته 
رس��ال��ة م��ن ح��ض��رة ص��اح��ب السمو أمير 
البلاد الشيخ صباح الأحمد الجابر الصباح 
يشكر فيها رئيس وأعضاء مجلس الأمة 

على تهنئتهم لسموه بحلول شهر رمضان 
المبارك.

 كما استعرض المجلس رسالة من سمو 
ول��ي العهد الشيخ ن��واف الأح��م��د الجابر 
الصباح يشكر فيها رئيس وأعضاء مجلس 
الأم��ة على تهنئتهم لسموه بحلول شهر 
رم��ض��ان الم��ب��ارك. ون��اق��ش المجلس خلال 

جلسة أمس عددا من الرسائل الواردة إليه 
نصت على الآتي:

رسالة من صاحب السمو أمير البلاد 
يشكر فيها رئيس وأعضاء مجلس الأمة على 
تهنئتهم سموه بحلول شهر رمضان المبارك. 
رس��ال��ة م��ن سمو ول��ي العهد يشكر فيها 
رئيس وأعضاء مجلس الأمة على تهنئتهم 

سموه بحلول شهر رمضان المبارك.
رسالة من عضو مجلس الأمة محمد براك 
المطير يطلب فيها استعجال لجنتي الشؤون 
التشريعية والقانونية والشؤون المالية 
والاقتصادية نظر الاقتراح بقانون المحدد 
بنص الرسالة على أن تقدم كلتا اللجنتين 

تقريرها عن هذا الاقتراح خلال أسبوعين.
رسالة من النائب مبارك الحجرف يطلب 
فيها احالة موضوع دمج ونقل اختصاصات 

جهاز برنامج اعادة هيكلة القوى العاملة 
الى هيئة القوى العاملة الى لجنة المرافق 
العامة لإع��داد تقرير بشأنه وتقديمه الى 

المجلس في أقرب وقت ممكن.)
كما وافق مجلس الأمة في جلسته العادية 
أمس على رسالة النائب رياض العدساني 
بشأن طلب تكليف ديوان المحاسبة بفحص 
السجلات والبيانات المالية لمجلس الوزراء 

)الباب السابع والباب الثامن(.
وطلبت الرسالة تكليف ديوان المحاسبة 
ب��إع��داد تقرير متضمنا نتائج الفحص 
والم��راج��ع��ة على تنفيذ ميزانية مجلس 
ال����وزراء )ال��ب��ي��ان��ات الم��ال��ي��ة - الحساب 
الخ��ت��ام��ي( ف��ي ال��ب��اب ال��س��اب��ع )الم��ن��اف��ع 
الاجتماعية( والباب الثامن )مصروفات 
وتحويلات أخ��رى( بند )مكافآت وجوائز 

لغير الموظفين( وبند )الأنشطة المختلفة(.
 ورف��ض المجلس في ه��ذا الإط��ار رسالة 
من عدد من النواب يطلبون فيها إحالة ما 
أثير من أحد أعضاء مجلس الأمة الحاليين 
مع شخصية أخرى بشأن تلقيها أو احتمال 
تلقيها مستقبلاًا مساعدات مالية من أطراف 
حكومية بكل ما فيه من بيانات ومعلومات 
متداولة كبلاغ يقدم إل��ى الهيئة العامة 
لمكافحة الفساد للتحقيق والتثبيت واتخاذ 

الخطوات القانونية اللازمة.
 وأوض��ح وزي��ر الدولة لشؤون مجلس 
ال��وزراء أنس الصالح في هذا الصدد أنه لا 
حاجة لتكليف هيئة مكافحة الفساد لأنها 
أخذت زمام المبادرة وقامت بالتحقيق في 
الأمر واستدعاء جميع أطراف التسجيل وتم 
التحقق من عدم وجود ما يعارض مكافحة 
الفساد، داع��ي��ا إل��ى التركيز على تكليف 
دي��وان المحاسبة بفحص البيانات المالية 

لمجلس الوزراء.
م��ن ج��ان��ب��ه ف��ق��د  وزي���ر الإع����لام محمد 
الج��ب��ري أن توجيهات ص���درت م��ن سمو 
رئيس مجلس الوزراء الشيخ جابر المبارك 
لإعطاء أراض��ي بديلة لأصحاب الحيازات 
الزراعية التي يمر عليها مشروع السكة 
الح��دي��د. وق���ال الج��ب��ري ردا على حديث 
النائب حمدان العازمي حول عدم تعويض 
أصحاب الحيازات الزراعية ممن يمر عليهم 
مشروع السكة الحديد »إنه تم حصر هذه 
المزارع ويتم حاليا تحديد التعويص المالي 

لهم مع وزارة المالية.
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كلف »الصحية« بدراسة قرار دمج »إعادة الهيكلة« ب� »القوى العاملة«

 مجلس الأمة يوافق على تكليف ديوان المحاسبة فحص البيانات المالية لمجلس الوزراء

)تصوير: محمد صابر( الغانم يرد على أسئلة النواب 
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أحمد الفضلاجتماع حكومي مصغر

جنان بوشهري وصفاء الهاشم

الفضل: هناك حملة تشهير  
شرسة ضدي تدار من لندن 

 قال النائب احمد الفضل : أتعرض الي هجمة شرسة من خلال حسابات في 
مواقع التواصل الاجتماعي تدار من لندن وتحاول اتهامي في ذمتي المالية »

 ولفت الى أن«حسابات لندن اثبتت خيانتها للوطن ولا تهمني، ولكن للاسف 
هناك بعض النواب يرغبون في حب الظهور علي حساب الطعن بي ».

 وبين أن »التسريبات ستتكرر ولن اختبيء خلف ظل اصبعي وثوبي ابيض ولا 
اخشي شيئا ولن اسمح لمراهقي السياسة ان يتكسبوا علي حساب الطعن بسمعتي 

«
 وزاد:«تقدمت بشكوى علي الفور الي هيئة مكافحة الفساد«، مشيرا الى ان » 

الذي يقود حملة التشهير والطعن بذمتي هو نائب الخيانة تاريخه«
وافاد الفضل:«ما يحدث معي الان عبارة عن حرب قناص الفرص واقول للنائب 
هل تقديم كتب مساعدة نيابة عن المواطنين هو امر جديد »،مبينا أن«الحشيمة 

لجابر المبارك فهو اختيار سمو امير البلاد ».

موظف  أل���ف   90 بنقل  ت��رض��ون  ه��ل  الح��ج��رف: 
كويتي إلى »القوى  العاملة« المترهلة

 اعترض النائب مبارك الحجرف علي قرار دمج برنامج هيكلة القوى بهيئة القوي العاملة 
واصفا اياه بالقرار المتسرع الغير مدروس .  وقال :«لايجوز دمج الكويتيين مع مليوني عامل 
وافد في الديرة« ، لافتا الى أن » القطاع الحكومي مترهل ويقتل الابداع وفي المقابل القطاع الخاص 
متجدد ويدعوا الي المزيد من الابداع«  وتساءل :« ..كيف يتم الدمج؟.. هل ترضون بنقل 9٠ الف 

موظف كويتي الي قطاع القوي العاملة المترهل«.

الدلال:هل جامعة الشدادية أصبحت حلماً صعب المنال 
 تساءل النائف محمد الدلال في جلسة مجلس الأمة أمس:«هل جامعة الشدادية اصبحت 

حلما صعب المنال لدينا في الكويت بعد ما تشهده من حرائق يوما بعد الاخر ؟«
 ورأى أن »هناك من لا يريد جامعة الشدادية ان تري النور«  وأفاد بأن »الهيئة العامة 
للزراعة والثروة السمكية اصبحت بابا للتجارزات والمخالفات ومهمتها التنفيع فقط 
وابتعدت عن الاهتمام بالامن الزراعي والغذائي »  وطالب الدلال ب�«إعادة النظر في العديد 

من الأمور الادارية في هيئة الزراعة ».

حوار ضاحك بين بعض النواب


